

令和 3年 7月分

番号	投稿形式	件名	内容・対応など (原則、原文のまま記載しています。)	
①	意見フォーム	給食メニューについて	内容	<p>以前部長より小学校の給食メニューをグルメシティ水無瀬店で掲示紹介して頂いているとお聞きしていましたが、コロナ禍で給食が中断し復活しましたがメニューは届られなくなったとの事です。 ご家族での給食と夕食がかぶらない(家では余り給食メニューは見ない)や地域の方が栄養、カロリーの参考にされていると聞いています。 提供提供をお願いします。 グルメシティ以外にもご検討して下さい。</p>
			対応等	<p>申出人に対して、教育こども部長から次のとおり電話回答しました。 7月6日(火)13時頃、申出人に対して詳しい経緯を確認。申出人によると、グルメシティ水無瀬店の窓口受付の担当者に学校給食献立の掲示について尋ねたところ、意見フォームに記載したとおり、町から献立表が届けられなくなったため、店内での掲示をしてないと言われたとのこと。部長から、献立表の掲示は、グルメシティ側の希望で始められた取組である旨及び掲示される献立表は、グルメシティが町のホームページに掲載している献立表データを自ら出力したものであり、町から直接(紙媒体で)提供しているものではない旨を説明。その説明により、申出人から理解を得られた。 申出人への電話後、グルメシティ水無瀬店に対しても、部長から本件について電話連絡しました。 顛末をグルメシティ水無瀬店の担当者に伝えたところ、対応した社員が認識誤りをしていた上、問合せに対して誤った回答をしてしまい申し訳なかったとの謝罪を受けた(同氏によると、献立表の提示については、グルメシティが独自で実施しているものであり、その掲示物は、町からの配布物ではなく、ホームページから入手したもの又は保護者である従業員から提供されたものを使用しているとのこと。) 今後、申出人から再度グルメシティに問合せがあった場合には、正確な情報を提供していただくよう依頼した。</p>

令和 3年 7月分

番号	投稿形式	件名	内容・対応など (原則、原文のまま記載しています。)	
②	意見 フォー ム	側溝氾濫 について	内容	<p>昨日の大雨で山崎公民館前の土嚢積みっぱなしの所の側溝は氾濫しましたか。 上下水道部や都市整備課では上流や西谷踏切近くで改修工事は終了しているとの事です。 今回も反乱したのなら改修工事は不完全になり見直しも必要です。 もし氾濫が抑えられてるのなら環境面から順次撤去を考え無ければならないのではいけないのではなりませんか。</p>
			対応等	<p>当該箇所の土のうの撤去につきましては、雨天時に当該箇所の状況を確認し、今後の対応について、引き続き検討してまいりたいと考えておりますので、ご理解賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。</p>

令和 3年 7月分

番号	投稿形式	件名	内容・対応など (原則、原文のまま記載しています。)	
③	私の声	第四小学校付近の通学路の危険について	内容	<p>以前から町議会議員の先生にもお願いをしていますが、171号線水無瀬交差点から高浜・淀の原方面に続く道が抜け道として使用され小学生や保育園の通学通園が特に人と車が多くなり危険です。亀岡市や八街市のような事故がいつ起きてもおかしくありません。島本町からの回答は今、出来ることはやっている（グリーン塗装）したとの事ですが、それでは安全は確保できていません。大至急ガードレールを設置し、歩行者と車の両方が安心安全に通れるようにお願いします。2021年7月2日に四小の方にも要望し教頭先生からも連絡はありました。人命優先でお願いします。菅総理大臣からもトップダウンで通学路の安全確保が指示されています。早急をお願いします。</p>
			対応等	<p>ご要望をいただきました件につきまして、当該箇所は、児童をはじめとする、歩行者の方々や自転車等が多く通行されており、また、車両の交通量も比較的多く、見通しの悪い狭隘な区間があることから、安全対策は重要な課題であると認識いたしております。本町といたしましても、過去から、交通管理者である高槻警察署や自治会、マンション管理組合と協議を行い、危険箇所における様々な安全対策を講じてまいりましたが、更なる効果的な対策が必要であると考えております。このことから、今後も引き続き、ご指摘のガードレールをはじめ、様々な安全対策について検討してまいりたいと考えております。</p> <p>また、毎年、PTAの方々や学校、教育委員会等の関係機関とも連携し、実施いたしております通学路等交通安全プログラムにつきましても、危険箇所について点検を行い、緊急性を適宜判断し、適切な維持管理に努めてまいりますのでご理解賜りますようお願い申し上げます。</p>

令和 3年 7月分

番号	投稿形式	件名	内容・対応など (原則、原文のまま記載しています。)	
④	意見フォーム	ドッグランについて	内容	<p>東大寺公園で毎朝犬と散歩していますが、テニスコート横の広場で毎朝5名位の飼い主さんが集まって犬を放して遊ばれています。大型犬も数匹います。</p> <p>犬を連れてくる人も連れてこない人もたくさん散歩されていますが、その間怖くて河川敷に降りることが出来ません。その近くの堤防の上を歩くのもすぐに上がってきそうで怖いです。</p> <p>犬を放さないようにという看板があるのですが…。出来ればそのような飼い主さん達のために名神下の広場辺りにドッグランを作っていただけたらと思います。色んな問題があるかと思いますが、提案させていただきます。</p>
			対応等	<p>ご要望をいただきました件につきまして、本町といたしましては、ドッグラン設置に伴い、公園用地を広く占有する必要があることや、犬のフンなど、公園内や公園周辺への環境面の影響等様々な課題があり、現時点で、東大寺公園内にドッグランを設置することは困難であると考えております。</p> <p>しかしながら、放された犬をめぐる事故やトラブル等も考えられることから、飼い主の方へのマナー向上を図るため、新たな啓発看板の設置について、検討してまいりたいと考えております。</p> <p>今後におきましても、多くの方々に安心して公園をご利用していただけるよう、引き継ぎ、維持管理に努めてまいりますのでご理解賜りますようお願い申し上げます。</p>

令和 3年 7月分

番号	投稿形式	件名	内容・対応など (原則、原文のまま記載しています。)	
⑤	意見フォーム	中高生の俳句募集について	内容	<p>中高生対象の俳句大会が開催されるとの記事が有り俳句部紫水会指導の指導とはどのようなものか。 先ずは俳句に多くの子ども達が興味を持ってもらう為に基本勉強会(季語、作り方)を夏休みに開催して、成果の俳句の募集が一般的では無いでしょうか。 俳句人口の拡大をお考えでは有りませんか。 テレビ番組での夏井先生の解説にはびっくりする事が多く有り、複雑です。 教育委員会ではなぜ「点」の考えしか出来ないのですか。 今の時代「線や面」の考えが必要なのです。 教育長、生涯学習課の職員の皆さん一句紹介して下さい。 わたしは出来ません。</p>
			対応等	<p>中高生俳句大会については、中高生が日本文化に親しみ豊かな心を育むこと等を目的に実施しています。 評価は、島本町文化協会俳句部の活動で指導をされている方に依頼しています。 多様な生活をする中高生または相当する年齢にある方が参加しやすい事業にできたものと考えています。</p>

令和 3年 7月分

番号	投稿形式	件名	内容・対応など (原則、原文のまま記載しています。)	
⑥	意見 フォー ム	緊急避難 場所プ レートに ついて	内容	<p>山崎保育園樹木の葉っぱが茂り（保育園敷地よりはみ出てます）緑地公園「緊急時避難所？」のプレートが見づらくなっています。 危機管理の欠如ではありませんか。 他の場所の点検確認も必要では有りませんか。 ご対応をお願いします。</p>
			対応等	<p>山崎保育園横に設置している広域避難地の看板周辺の枝を切り落とし、視認できる様に対応いたしました。 他の看板についても順次確認します。</p>
⑦	意見 フォー ム	教育委員 会の事業 について	内容	<p>今朝のニュースでオリンピックボランティア用弁当が大量に廃棄されているとの事です。 これはオリンピック観戦が無観客になったたものボランティア数を削減したからだそうです。 この問題は「廃棄」しか無いのか？ です。 問題が起こった時の最善策の検討ではないでしょうか。 日々その様なお考えの下特に子ども達の事お考え頂いていますでしょうか。</p>
			対応等	<p>申出人に対し、問題が生じたときには必要に応じて検討し、対応することを電話にて回答いたしました。</p>

※①②⑤⑥⑦については、同一人物からの申し出です